

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor übernimmt die Mehrheit an der MPD GmbH Dresden**

19.09.05

Mit der erfolgreichen Übernahme der MPD GmbH Dresden erreicht die Silicon Sensor Gruppe bei ihre Entwicklung zum Global Player für kundenspezifische Sensorlösungen ein völlig neues Niveau.

Am späten Abend des 16. September 2005 wurden 84 % an der Microelectronic Packaging Dresden GmbH, unter HRB 13726 im Amtsgericht Dresden eingetragen, durch die Silicon Sensor Gruppe von der Zentrum Mikroelektronik Dresden AG übernommen.

Vergleichbar mit Silicon Sensor ist die MPD GmbH ein stark wachsender High-Tech-Problemlöser. Etwa 40 % der Umsätze werden bereits heute in dem für Silicon Sensor interessanten Bereich "Automobilzulieferung" erzielt.

Die erfolgreiche Akquisition der MPD GmbH ist für die Silicon Sensor Gruppe in mehrerer Hinsicht vorteilhaft. Zum Ersten verlängert die Firma mit ihren Packagingkapazitäten im Großserienbereich direkt die Wertschöpfungskette der Silicon Sensor Gruppe. Zum Zweiten werden MPD-eigene Sensorsystemlösungen unser Gruppenportfolio erweitern und gleichzeitig ist Silicon Sensor jetzt in der Lage eigenes kundenspezifisches Packaging auch im Bereich der Großserienproduktion, vor allem für die Automobilindustrie, anzubieten. Zum Dritten ist die erworbene Gesellschaft seit 10 Jahren mit einem extrem guten Image und einer hohen Kundenbindung am Markt, von der auch Silicon Sensor im Neugeschäft profitieren wird. Zum Vierten tragen die entstehenden Synergieeffekte zu Kostenreduzierungen bei. Gemeinsam mit der MPD GmbH erwartet die Silicon Sensor Gruppe für das Jahr 2006 einen Umsatz von ca. 30 Mio. Euro und damit eine Verdopplung der Umsätze. Die Finanzierung des Erwerbs erfolgt durch eine Bankfinanzierung und eine Kapitalerhöhung aus genehmigten Kapital mit Bezugsrecht zu einem Ausgabepreis von 9,90 Euro je neue Aktie. Die Zeichnung der Kapitalerhöhung wird durch starke Investoren bereits heute in voller Höhe garantiert.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Webseite: <http://www.silicon-sensor.com>  
oder unter Tel: 030 – 63 99 23 - 0

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor took over 84 % of MPD GmbH**

September 19, 2005

By successfully taking over MPD GmbH Dresden, the Silicon Sensor Group reaches a entirely new level on its way to became a global player for customized sensor solutions.

In the late evening of September 16, 2005 Silicon Sensor Group took over 84 % of the Microelectronic Packaging Dresden GmbH, registered at the district court Dresden under HRB 13726, from the Zentrum Mikroelektronik Dresden AG. In comparison to Silicon Sensor, MPD is also a fast growing high-tech company. Already about 40 % of the sales are generated from automobile industrie supplying – an interesting field for Silicon Sensor.

The succsesfull acquisition of MPD GmbH is advantageous for the Silicon Sensor Group in many ways: First Silicon Sensor will reach a higher stage of production with the packaging capacities of MPD in the field of serial production. Second MPD's own sensor system solutions will widen our group portfolio and put Silicon Sensor in the position to offer its own customized packaging in the field of serial production, mainly for the automobile branch. Third, Silicon Sensor's business will benefit from MPD's very good standing with its customers for over 10 years. Fourth, the originated synergy effects contribute to cost reductions. Together with MPD GmbH the Silicon Sensor Group expects increased sales of about 30 Million Euro in 2006.

To finance the acquisition Silicon Sensor will carry out a capital increase. The share price for the new shares will be € 9.90. Strong investors guaranteed for the entire capital increase.

For more details visit [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) or call +49(0)30 – 63 99 23 99.

Silicon Sensor International AG  
The Executive Board